

Hegebericht April 2021 - März 2022

Hegebezirk 2 - Einsiedeln / Alpthal / Ybrig



Geschätzte Weidmänner und Weidfrauen

Das Hegejahr 21/22 war eher ein ruhiges Vereinsjahr. In Sachen Hege ist es aber abgelaufen wie die letzten Jahre. Bei allen Jägerinnen, Jägern und Jagdlehrgängern welche sich auch in dieser Zeit für Natur und Wild eingesetzt haben möchte ich mich herzlich bedanken. Total wurden im Hegebezirk 2 rund 550h Fronarbeit geleistet.

08.05.2021 Hegetag / Schneeschuhroute

Am Samstag, 08. Mai 2021 fand der Hegetag des JV Einsiedeln & Umgebung statt. Nach kurzer Begrüssung konnte ich die einzelnen Arbeiten in drei Gruppen aufteilen.

Die Schneeschuhwanderoute von Trachslau Richtung Ruchegg wurde von Präsident Markus Reinhard und dem Rehkitzretter Erich Kälin (Kaffeeyli) zusammengenommen. Das Material wird über die Sommermonate in der Baracke im Ruostel deponiert.

Im Chilenwald in Unteriberg haben Sepp Meier, Jürg Zimmermann, Beat Kälin (Breuki) und Kari Imhof alten Stacheldraht, welcher nicht mehr in Gebrauch war, zusammengenommen und mittels Pritschenwagen abtransportiert und entsorgt.

Die dritte Gruppe mit Daniel Fritz, Daniel Suter, Benni Brügger und Jagdlehrgänger Markus Rickenbach haben im Hasenwäldli, ebenfalls in Unteriberg, Zukunftsbäume mit Poly-Net Schälenschutznetzen eingebunden. Somit können in Zukunft Schäden an den Bäumen im Wintereinstandsgebiet vom Rotwild verhindert werden.

Mai / Juni 2021 Rehkitzrettung

Der April und Mai waren sehr intensiv mit Regen, auch die Temperaturen waren unter dem Durchschnitt. Die Rehgeissen zögerten somit mit dem Setzen der Kitze. Anfangs Juni war dies dann so weit. Ab dem 7. bis 11. Juni mähten die Bauern Silo und Heu was für die Jäger und freiwilligen Drohnenpiloten ein Dauereinsatz von 6 Tagen bedeutete. Mit der Drohne konnten Total 32 Rehkitze ausgemacht und vor dem Mähtot gerettet werden.

Später folgten noch einige Einsätze.

Total wurden 61 Felder abgeflogen, 229 Ha.

Es wurden wiederum ca. 430h Fronarbeit für die Rehkitzrettung geleistet.

21.8.2021 Heuen, Ahorenweidrietli

Am Mittwoch, den 18.8.2021 wurde das Ahorenweidrietli durch Bauer Alois Kälin gemäht. Am Samstag waren Roli Kälin mit Junior Patrik, Roli Giger, Benni Brügger, Andy Bellmont, Franz Rääs, Kari Steiner, Pascal Wappis, Jürg Zimmermann vor Ort und füllten die Futterkrippe und erstellten wieder eine Triste, mal schauen was der Winter macht. Sofern etwas übrig bleibt von der Triste wird Bauer Wisel diesen Rest im kommenden Jahr für sein Vieh verwenden.

06.11.2021 Schneeschuhroute

An diesem sonnigen Sonntag gingen Benni Brügger, Erich Kälin Kaffeeyli, Beat Kälin Breuki und ich die Route abstecken, zu Mittag gab es dann in der Lochweid eine Suppe.

Mitte Januar bis 31.3.2022

Sofern der Winter nicht hart wird und wir das Wild nicht mit Notfütterungen überwintern müssen, werden diese Zeilen kurzgehalten.

Einsiedeln, im Januar 2022

Hegeobmann;

Andreas Schädler







